

6年生が手作り弁当！

7月に入り真夏日の日が続き、学校では水泳の授業が多くなり、プールからは嬉しそうな児童の声が校内に響いております。

さて、7月5日(木)は、4,5年生が宿泊学習のため、6年生が今年初めての手作り弁当の日でした。昨年度から取り組んでおり、6年生にとっては慣れたことではありますが、久しぶりの弁当づくりは大変であったようです。しかし、いつもより少しだけ早起きをして作ったお弁当は格別のおいしさだったようです。今回、子どもたちにアドバイスしてくれた保護者の皆様、本当にお疲れ様でした。

お弁当づくりを通して学ぶことは、たくさんあります。子どもたちは感謝の心を知り、自己肯定感が育まれています。また、失敗の中から多くを学び、生きる力を身に付けています。さらに、食育に関する意識も変わってきています。大人たちは見守る大切さを知り、子どもの成長を通じて子育てが楽しいと思えるようになっていきます。家族団らんが増え、家庭に笑顔があふれるようになっていきます。本当に嬉しいことです。

次は、9月に5年生の手作り弁当の日があります。5年生のみなさんは、夏休みを利用して料理にチャレンジしてみましょう。



photo.jp - 3257872

宿泊学習に行ってきました！

7月5日(木)・6日(金)に4,5年生が会津自然の家で宿泊学習を実施しました。心配された天気も4,5年生の日頃の行いがよかったためか、なんとか持ち、一部の予定変更のみで1泊2日の宿泊学習を終えることができました。1日目には、UFOゴルフ、宇宙大作戦、キャンドルファイヤー、2日目はカヌー体験をし、充実した2日間だったようです。今回の宿泊学習で学んだ協力する大切さや時間を守ること、集団生活でのルール等をぜひ今後の学校生活や来年度に生かしてほしいと思います。



<楽しい食事の様子>



<カヌー体験>



<全体での記念撮影>

緑の少年団がプランターを贈呈

7月3日(火)に学校西側の会津ガスさんへ緑の少年団が育てたプランターの花を贈呈しました。今回は4年生2名、5年生3名の合計5名が参加し、代表で佐藤大智君(5年)があいさつをしました。4,5年生のみなさん、いつもお花へ水やりありがとうございます。



よい歯の教室を実施しました



6月28日(木)に3年生と4年生が、そして29日(金)には5年生と6年生が歯科衛生士の村岡ケイ子先生の指導を受けて「よい歯の教室」を実施しました。授業では、各学年とも自分の磨き残しの現状について確認し、正しいブラッシングの仕方について学習し、実践をしていました。特に、3年生や4年生は磨き残しが多い人がたくさんいたようです。ご家庭でも、お子さんのブラッシングについてご確認いただきたいと思います。また、場合によっては仕上げ磨きの必要なお子さんもいますので、各家庭で確認をお願いいたします。子どもたちは、今回の「よい歯の教室」で自分の磨き残しの現状について確認しましたので、ご家庭でも、学習した内容についてお子さんと話し合ってください。虫歯の防止に取り組んでいただければ幸いです。

人参の種蒔きをしました！

7月3日(火)に、3～6年生が松の子ファミリー班に分かれ、農業科支援員さんの指導を受けながら、人参の種蒔きを行いました。朝の活動ということで簡単な作業でしたが、子どもたちは熱心に行っていました。以前植えた里芋やジャガイモ、サツマイモ等の苗も元気に育っています。今から収穫が楽しみです。



大変お忙しい中、朝早くから準備や除草等をしていただいた農業科支援員の皆様、本当にありがとうございました。

七夕集会をしました

7月4日(水)に、6年生が中心となって七夕集会を実施しました。6年生が作成した絵を下に、七夕の由来について説明していただき、各学年の代表児童1名が、自分の願いや目標について発表しました。6年生が、全員で素敵な絵を描いて準備してくれていたことに感謝です。授業参観の日まで体育館に掲示しておりますので、ご覧ください。



表彰おめでとう

- ◆ 平成30年度喜多方市小学生水道ポスターコンクール
 - 優秀賞 佐藤 未来さん(6年)
 - 入選 渡部 光くん(6年) 佐藤 杏莉さん(5年) 若菜 陽仁くん(5年)
- ※4名のみなさん、おめでとうございます。(応募総数288点、入賞・入選作品30点。)

《保護者の皆様へ》

- 13日(金)に授業参観・救急蘇生法講習会・学年懇談会が実施されます。大変お忙しい時期ではありますが、普段の授業の様子を見ていただきたく、担任も準備しておりますので、ぜひご来校願います。特に、夏休みにプール当番となっている方は、救急蘇生法講習会を実施しますので、できるだけご参加願います。
- 7月14日(土)の13時35分～14時35分に第三中学校体育館にて、「SNS講演会」が開催されます。第三中学区の保護者であれば参加可能であり、申し込みは不要ですので子どもにSNS接続機器を持たせている方は参加してみてください。